

Sujeto robó yegua a vecino enfermo de cáncer en Bellavista

Ayer vieron a un hombre montando a pelo en un equino en Lolleo. Esa es la última pista que tiene su dueño.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

Para Manuel Cabrera (67) cuidar a "Guinda", una yegua de 10 años, y a la potranca "Tormenta", de cinco, era como una terapia diaria para afrontar el cáncer al esófago que lo aqueja.

Diariamente se desplazaba desde su domicilio en el cerro Alegre hasta Bellavista, a la pesebre de un amigo, para atender a los caballares, que pastaban tranquilamente en un terreno detrás de los domos de salud mental adosados al Cesfam Manuel Bustos Huerta.

Esa terapéutica rutina fue interrumpida la tarde del miércoles. "Entre la una y las dos de la tarde fue el robo. La última vez que estuvimos parados mirando a la yegua y a su hija, una potranquita, fue pasadas las doce. Acá todos conocen a mí tío y a los caballos, incluso los vecinos le iban a dejar comida", relató Marcela Ríos, sobrina del afectado.

A las 12.30 horas fue la última vez que vieron a "Guinda", junto a "Tormenta". Después desapareció. "Vamos al consultorio, porque mi tío está con un cáncer y ahí le hacen curaciones porque está con una sonda gástrica. Estábamos en la casa (cerro Alegre) y un amigo de años de mi tío nos llegó a avisar que como a las dos de la tarde vieron a un tipo montado a pelo por Pedro Montt, en dirección hacia el mall, después cortó y tomó la calle Blanco Encalada", aportó la familiar.

El amigo siguió a la yegua, pero le perdió el rastro.

Por otro lado el dueño tomó un colectivo hasta el sector Hospital siguiendo la pista. "Caminó, recorrió



No queremos que le hagan daño, la van a cambiar por drogas y quizás qué le van hacer",

Marcela Ríos,
 sobrina del dueño

entre las calles, pero no pudo dar con la yegua", agregó.

DENUNCIA

Luego, tras verificar que no estaba "Guinda" en el terreno, se dirigieron a Carabineros para estampar la denuncia. "Cómo que no sabían qué hacer, cómo tomar la declaración, al final nos dijeron que si sabíamos de algo que les avisáramos", relató la sobrina de Manuel Cabrera.

Desde ese momento comenzaron a recibir varias informaciones. "Nos dijeron que la vieron detrás del (supermercado) Tottus, con el mismo tipo. Para estos lados (Bellavista) es común que la gente críe sus animalitos, pero no es normal ver a alguien montado en un caballo por el sector del terminal (de buses)", agregó Marcela Ríos.

Las pistas incluso fueron intentos de estafa. "Una amiga me ayudó y lo publicó en Facebook. Me dijeron que tenían el caballo y que lo habían comprado en 200 mil pesos. Me pedía que depositara 150 mil y me esperaba en una estación de servicio. Le pedí una foto, era una estafa. Se aprovechan de la desesperación de las personas", reflexionó la sobrina.

En la madrugada de



LA YEGA ROBADA JUNTO A LA POTRANCA "TORMENTA".



MANUEL CABRERA CON SU YEGA "GUINDA".

ayer también les informaron que vieron a "un tipo delgado, con un polerón azul con capucha y barba montado a pelo sobre la yegua. Esa es la única descripción que tengo", apuntó la familiar, quien además compartió un audio donde le entregan el nombre del presunto autor del robo de "Guinda".

No solo la familia extraña a la yegua. "Tormenta", la potranca, está afectada.

"Ayer (miércoles) y hoy (jueves) la escuchamos llorar, siempre estaban juntas", aseveró la sobrina.

Según Marcela, la yegua "es parte de la familia, no es un animalito que se use para el trabajo o las carreras. No queremos que le hagan daño, la van a cambiar por drogas y quizás qué le van hacer. A mí tío le sirve cuidarlas, no puede hacer actividades físicas, pero la doctora le di-

jo que siguiera haciendo esto. Es su única motivación, se levanta en las mañanas a ver sus caballitos, los saca, se asegura que tengan comida y agua", describió la sobrina.

"No perdemos la fe que la vamos a encontrar", manifestó con esperanza Marcela.

Cualquier dato del paradero de la yegua se puede entregar al +56 9 7313 6224.